

Collège Guy Dolmaire - Mirecourt

Exposition de travaux d'élèves

L'ensemble des élèves de 4ème du collège Guy Dolmaire ont eu l'opportunité de travailler avec la Compagnie l'Assolatelier et d'être les auteurs d'une exposition sonore et immersive dans le Lieu d'Art et de Culture de l'établissement. D'abord sensibilisées à la question de l'immigration, par un spectacle, des classes ont pu travailler avec le plasticien- scénographe David VERLET, à la réalisation de scènes en papier découpé. D'autres élèves ont réalisé la bande son du projet avec la musicienne Mélanie GERBER. Ce projet pluridisciplinaire mêlant acrostiches, son et lumière se découvre dans le noir, à la lampe de poche. Immersion et émotions garanties !



**ACADÉMIE
DE NANCY-METZ**

*Liberté
Égalité
Fraternité*